

Appel à tous les parents :

l'heure n'est plus à la discussion mais à l'action !

Le but de cette assemblée générale est :

- de rendre visible l'action des parents contre les réformes Darcos
- de définir des actions communes.

Pour l'Assemblée Générale des parents d'élèves des écoles maternelles et primaires, je propose de centraliser les demandes de prise de parole. Nous avons 2 heures, donc environ 5 minutes par intervenant.

Tout le monde peut intervenir, parent, enseignant, étudiant, élu, grand-parent, tout citoyen concerné par les réformes Darcos.

Ceux qui veulent participer peuvent me le faire savoir par mail, et si possible me donner le sujet de leur intervention (Rased, maternelle, soutien personnalisé, suppression des postes, EPEP, fermetures des IUFM, etc..), ainsi je pourrai organiser au mieux l'ordre de passage.

Gardez toujours à l'esprit d'expliquer les conséquences des réformes sur l'enseignement des enfants.

L'objectif de cette assemblée est bien sûr de continuer à informer, mais surtout de mettre en place des actions qui s'opposent à la mise en place des réformes.

Première idée d'action à débattre : nous, parents, refusons d'envoyer nos enfants en soutien personnalisé, et réclamons le maintien des équipes du RASED formées pour suivre nos enfants en difficultés.

Lettre-type des parents à envoyer à l'IA et l'IEN de son secteur.

Je soussigné,, parent de l'enfant
scolarisé en classe de à l'école

refuse que mon enfant suive les heures de soutien personnalisé et réclame le maintien des équipes du Rased, formées pour suivre les enfants en difficulté.